



2022年(令和4年)
7月7日
川口東小学校2年
No. 13

夏野菜を収穫しました！

5月から、学校の畑で育てていたピーマンときゅうりの実が大きく育ったので、初めて収穫をしました。「きゅうりは触ると、チクチクするね。」「ピーマンの形はそれぞれ違って面白い。」等、新しい発見があったようです。これから、どんどん収穫をし、ミニトマトと同様に、それぞれご家庭へ持ち帰ります。育ちすぎていたり、形が歪んだりした物も中にはあるかもしれませんが、ご家庭でも普通のピーマンやきゅうりと比べていただければと思います。

以前、お願いをしていた、ミニトマトの植木鉢を取りに来ていただく日程についてですが、7月19日(火)から7月29日(金)を予定しています。ご都合の良い時に取りに来てください。場所は、職員室前の中庭です。ミニトマトは、もう少し実がなると思いますので、しばらくの間、ご家庭でも観察をしてみてください。植木鉢は、2学期以降、また使用しますので、大切に保管をおねがいします。よろしくお願いいたします。



お詫びと訂正

先日の納金額のメールについて、内訳に誤りがありました。納金額8000円に変更はありません。申し訳ありませんでした。

納金額 8000円
(給食費5100円, 学習端末保守費381円, 教材費2159円, 図書費360円)